
夏 休 み 特 集 

夏休み後も暑い日が続いていますが、子どもたちは

暑さに負けず元気に登校しています。子どもたちはこ

の夏休み中に様々な体験をし、ひとまわり大きく成長

した姿を見せてくれています。 

 今回の学校報「こまくさ No13」では、この夏休み中

の出来事や子どもたちの体験を紹介します。 

 

 

ヤマメ・サクラマスプロジェクト 

仙北市小学校職業体験学習（７月２６日・２７日） 

仙北市小学校職業体験学習は、仙北市の小学生が

企業・事業所に赴き実際に実習することにより、働

くことや、働くことを通して社会に奉仕することの

充実感を養い、公共のために役立つことをしようと

する意欲と仙北市を背負って立つ志を育むことを目

的にしています。今年度は２６日に職場体験（本校

の児童は安藤醸造さんとビースケップ・山のはちみ

つ屋さんで職業体験をしました）、２７日には体験の

振り返りをしました。本校からは、６年生のＴ.Ｍさ

んとＨ.Ｗさんが参加しました。 

 

（Ｔ.Ｍさんの感想） 

職業体験をしてみて、仕

事の大変さと楽しさが分

かりました。 

 

 

（Ｈ.Ｗさんの感想） 

１日目は、「はちみつアメ」を袋に包む作業をしま

した。休憩時間に「はちみつソフト」を食べました。

ほんのり甘くておいしか

ったです。２日目は、パソ

コンではちみつ屋さんの

よいところまとめまし

た。魅力を伝えるために、

色々な工夫しました。 

 

 

子どもサミット（８月１日） 

８月１日に「第２３回子どもサミット～Semboku 

City ジュニア未来会議～」が開催されました。「仙北

市を活性化していく」「仙北市を持続可能なものとする」

という視点から各校が提案したことについて市の取組

を確認し、より具体的な施策について話し合いました。 

本校からは、運営委員会の５年生のＯ.Ｍさんと６年

生のＣ.Ｋさんが参加しました。 

（Ｏ.Ｍさんの感想） 

「スタンプラリー」の話し合いでは、他の学校の意

見を聞いてみると、自分の知ら

ない場所がたくさん出されて

いたり、いろいろな考えもあっ

たりして、とてもびっくりしま

した。 

（Ｃ.Ｋさんの感想） 

 子どもサミットに初めて行

きましたが、ぼくはこういう体

験ができてよかったなと思い

ました。どうしてかというと、

自分の意見をしっかり発表す

ることがよい経験になったと思ったので、また行きた

いと思いました。 

 

 

演劇体験教室(8 月３日～６日) 

８月３日から４日間、あき

た芸術村わらび劇場で「子ど

も演劇体験講座」が行われ、本

校からは５年生のＳ.Ｍさん

が参加しました。中学生や高

校生と一緒に４日間の練習を

経て、わらび座のミュージカル「どんぐりと山猫」の

一部をわらび劇場のステージで堂々と演じました。（写

真は８月２０日にさきがけ新聞に掲載された記事です。

Ｓ.Ｍさんは左から３番です） 

（Ｓ.Ｍさんの感想） 

小学校５年生は私だけだったけど、歳に関係なく、

みんなと楽しくやれました。       

（裏面もご覧下さい） 
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販売活動（8 月２０日) 

 本校の特色ある教育活

動の一つとして、地元のよ

さをアピールすることを

ねらいとした「販売活動」

があります。今年度、その

一回目の販売活動を生保

内節盆踊り大会の会場で

行いました。販売した商品

は、平成２４年に本校児童

が製品開発をした「あんべ

いいなチャーハン」と、本

校児童のアイデアが製品

化された「ベリーなクッキー」でした。  

PTA の母親委員の皆様にも協力していただき、開店

から１時間程度で予定数を売り切り、子ども達は貴重

な体験をすることができました。 

 

 

 

活  躍 

ふるさとあきたラン仙北市選抜チーム選考会 

１０月１日に行われる「秋田２５市町村対抗駅伝ふ

るさとあきたラン！由利本荘大会」の予選会が、８月

１日に行われ、６年生のＴ.Ｆさんが本戦の出場権を獲

得しました。 

 

（Ｔ.Ｆさんの抱負） 

涼しい時間をねらって練習していきたいと思います。

予選より早いペースで走ります。そして、１人でも多

くのの人を追い越して順位を上げます。 

 

 

「令和５年度民謡民舞少年少女全国大会 

民謡日本一決定戦」出場 

４年のＴ.Ｍさんが、８月１９日に東京の浅草公会堂

で行われた上記大会の民舞団体の部に、秋田仙北会の

一員として出場して「秋田大黒舞」を発表しました。 

（Ｔ.Ｍさんの感想） 

 

初めての全国大会で緊張しました。日頃の練習の成

果が出せて、自分では一番いい踊りができました。次

回は、もっと踊りの構成を工夫したいと思います。練

習を重ねて来年も出場したいです。 

 

 

 

 

☆夏休み中、各スポーツ少年団でも大会があり、素晴

らしい成績を収めています。子ども達、暑さに負けず

がんばりました。そのがんばりの様子を次号で紹介い

たします。 

 

 

 

お知らせ 

全国学力テストの結果について 

夏休み中（７月３１日）に、６年生を対象に行われ

た全国学力テスト（４月に国語と算数の２教科で実施）

の結果が公表されました。国語も算数も全国平均と県

平均を上回りました。本校の傾向等、詳細について分

析を現在しているところです。分析結果は、後日「こ

まくさ」でお知らせいたします。また、６年生児童の

家庭には個票（テスト結果）を配布することにしてい

ます。 

 

 

 

ご協力ありがとうございました 

夏休み中にプール開放をするにあたり、６

年生の保護者の皆様から、プール監視のお手伝

いをしていただきました。今年は猛暑のため、

プールサイドの気温が高く大変なご難儀をお

かけしました。おかげさまで、事故もなく安全

なプール開放ができました。本当にありがとう

ございました。 

 

※今年は暑さ指数が３１℃を超えたことにより、８月

９日と８月１０日の２日間のプール開放を中止にし

てました（暑さ指数は気

温とは異なります。暑さ

指数計で測ります。本校

では、暑さ指数計と「環

境省熱中症予防サイト」

を基にプール開放を判

断しています）。 


